月 552/2009(に提出されたPL

修正版で、土地所有権の で、大生地の所有権の を呼ばれている。 と呼ばれている。 と呼ばれている。 と呼ばれている。 という、不法伐採した人 という、不法伐採した人 という、不法伐採や不法 という、不法伐採や不法 という、不法伐採や不法 という、不法伐採や不法

は、大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲 大の所有地での許容範囲

も加速化し得ると見られて、国有地での不法伐採を超える森林伐採に加え

保のための法定アマゾンとと報じられている。
ボルソナロ氏が大統領では、食糧確

のの 鉱開 法占拠促

す

法案承認

なら

物採掘を容認する発発や先住民居住地で



ロライマ州ポルト・ヴェーリョの不法伐採地 (Bruno Kelly/Amazônia Real)

玉

Ü HH

TITLE !

言を行っている事は世界 一方抗議活動となった。とら が知るところだ。さら がいるところだ。さら がいるところだ。さら で、森林伐採や森林伐採や森林伐採や森林伐採や森林伐採や森林伐採や森林火災 がらある。だがははの強い国を がらある。だが今回は、 がらある。だが今回は、 がらある。だが今回は、 がらある。だが今回は、 がらある。だが今回は、 がらあるという行為も伴を を促すための公開書簡を をはいう行為も伴を ないまって

わかった。

「ボルソナロ大統領は国」を牽引することができる」の質問には58%が「信じたい」と答え、「できない」と答え、「でい」には50%が「信じない」と答えた。「常に信いない」と答えた。「常に信いと答えた。「常に信いな」と答えた。「常に信いな」と答えた。「常に信いる」と答えた。「常に信いる」と答えた。「常に信いる」と答えた。「常に信いる」と答えた。「常に信いる」と答えた。「常は国いる」と答えた。「常は国いる」と答えた。「常は国いる」と答えた。「常は国いる」と答えた。「おいる」と答えた。「おいる」と答えていることもない。」という。

イメン・ドス・パパガインス 演を務めた。 有名になった。特にして主 年に結婚した俳優ジョン・ エルベルトと夫婦共演し は、1933年にドイツ人 とウクライナ系ユダヤ人 ルイン・ドス・パパガイ カれ女優活動を始めた。 オメン・ドス・パパガイ オメン・ドス・パパガイ オメン・ドス・パパガイ

。 が「生涯最大の代表作」 を と語った「ア・インドマーダ」 を と語った「ア・インドマーダ」 を と語った「ア・インドマーダ」 の主演作で知 93の賞を受賞していた。 生涯で63作のテレビ番組、30本の映画、出演。 ヒットした、「ムリェーレイの年代には国際的に女優として脂ののった た。主演が代の伯国版「アロ 年)、「ア・ヴィアージェン」 ス・デ・アレイア」 「アイ・ が代 オ・テンポ 1 8 演近年 7 3 年もの た演画アレ 続

いのる。2

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」 TEL: (11) 3274-6483

朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

長はヌーネス氏に

も激震を招いている。16、17日付伯字紙、サイトが報じている。ヴァス氏の孫で、政局調整力にも長けたブルーノ氏の死は、PSDヌーネス氏(民主運動・MDB)が就任する。 党設立者のマリオ

、氏の死は、PSDB内党設立者のマリオ・コ

市長だったリカルド・ 歳の若さで亡く

ノ・コー

なった。任期を3年半残しての逝去で、後任には副市長だるス聖市市長(民主社会党・PSDB)が、癌のため41歳16日朝、聖市シリオ・リバネス病院に入院していたブル



コーヴァス氏 (Governo Do Estado De Sao Paulo)

9 8 3 < 足結主(候帰党社M 補後。今 候帰後の大統領 所属していた で、マリオ氏は で、マリオ氏は で、マリオ氏は の大統領 の大統領 の大統領 1

総合大学や聖州カトリック大学に通うかたわら、からで、落選はしたものの時で、落選はしたものの時で、落選はしたものの、サントス市長選に副候補とりて出馬した。26歳ので、政治家として2期7とりので、政治家として2期7とりで、政治家として2期7とりで、政治家として2期7とりで、政治家として2期7とりで、政治家として2期7とりがで、政治家として2期7とりがで、政治家として2期7とりができる。 リ 候補として当 でジョアン・ド 14年には工政権で環境目 知事 年 サの聖世 選選り で、 リア氏 1 する 行議に 0 馬 の8の長 ド年副選

で逝去していた。

ブルーノ氏の死後、PS

ジョ党首は、「党にとっての
がョ党首は、「党にとっての
がアス氏は党創設者のマリ
オ氏の打ち出した社会民
主主義路線の後継者とし
て見られていただけでなく
「伯国が直面している諸問
題を解決し、伯国を変え
る唯一の方法は善政を行った。コー
その早い出世で、対話を貫く姿
ナロ大統領の極右路線と、
ボルソ

ダッタフォーリャ

を上回ったことがわかっる世論が、反対する世論が、反対する世論が、反対する世論が、反対する世論が、任期中に初めて、

氏はサンパウ

|紙が報じている。 たダッタフォー 2 0 7 1 1 1 人を対象に行12日に全国の リャの) 日付伯字 世 行国 論

調査では、 、現政権の評価も、ルーラニ大統領にーションでボルソナーションでがルソナーションでがルソナーションでがルソナーションでがルソナーションでがいる。

によるコロナ対策に不満を はマルセロ・ケイロガ保健 相がワクチン接種へ意欲を 月に記録した54%の不 月に記録した54%の不 がら21%にまで下がったものの、5月 は誰の責任か」の質問に も、39%が「ボルソナロナ危機 いる。また、「コロナ危機 いる。また、「コロナ危機 いる。また、「コロナ危機 いる。を倍近く上回って

17日付伯字紙が報じてアルバート・アインシュータイン病院で卵巣癌で亡くなった。87歳だった。 アルバート・アインシュウィルマが15日、聖市ウィルマが15日、聖市のおるエヴァ・個国芸能界の大御所女 いる。 围

を代表する名女優 た、米国の大ヒットドラマ 版「アロ・ドスーラ」・ラブ・ルーシー」 表作となっ

□緊急時の連絡先□

対ウェスト・ブロム戦。 一1で迎えた試合終了間 際、リバプールの最後の でもあるアリソンが攻撃 でもあるアリソンが攻撃 でもあるアリソンが攻撃 でもあるアリソンが攻撃 きっと父も見ていてくれ 玉 勢 調 查 0)

た ば新

行うとの 実施 仮 は 判決覆 来年

月の時点では罷免費 42%、反対派53 で上がっていた。 だが3月には だが3月には が3月には を ることとなった。 ス、反対派53%ま 対流53%ま る

の問調査は困難と別りのパンデミックのた だが、20年は新 SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAN MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

で聖市

だが、19年10月、 原と食道部分をつなぐ部分 に癌が見つかった。これ以 に癌が見つかった。これ以 に癌が見つかった。これ以 に癌が見つかった。これ以 に癌が見つかった。これ以 に癌が見つかった。これ以 を骨に転移していることが 大院したところ、癌が肝臓 を同団が「回復不能」と発 大に死去が発表された。 を目午前8時4との の病巣部からの出血などで は癌との関病を続けな を同団が「回復不能」とからは休職 を記された。 を記されたた。 を記されたた。

た。そのため、同氏の死後、 型市の保育園の入園待ち 型市の保育園の入園待ち 型市の保育園の入園待ち で訴えられた過去もあり、 お、ブルーノ氏への貢献で知られ をしての初日の17日は、 もつながる」として、ブルー としての初日の17日は、 もつながる」として、ブルー としての初日の17日は、 をしての初日の17日は、 である近婦へのコロナ 特病のある妊婦へのコロナ た。そのため、同氏の死後、 をしての初日の17日は、 である近婦へのコロナ をしての初日の17日は、 である近婦へのコロナ たのある妊婦へのコロナ

れた。遺体はその後、郷れた。遺体はその後、郷地に埋葬された。 一下りア聖州知事はじめ、ボルソナロ大統領やルーマス氏などから、15歳のトーマス君をはじめとする。 一日の慰めを求める声やでおが寄せられた。

持病のある妊婦がある。

昼

過ぎに聖市市庁舎のルーノ氏の葬式は16

領

对

П

る

1

%に減

少

|転され | 様 成

エヴァ・

ウイルマが死去

【既報関連】最高裁が 14日、昨年実施の予定 14日、昨年実施の予定 だったが、新型コロナのパ だったが、新型コロナのパ だったが、新型コロナのパ だっまを認めたと同日付 行う事を認めたと同日付 付字サイトが報じた。 国勢調査は10年に1

を行う際に不可欠だ。 を行う際に不可欠だ。

で、そのため、同氏の死後、 いーとなると目されてい の第三の選択肢」のリー

市

 \exists グのリバプーットのプト

キックが蹴られるとひときれるい長身を活かし、体わ高い長身を活かし、体わ高い長身を活かし、体をよじらせて豪快にへディング。これが相手ゴールング。これは世界中のサット。これは世界中のサット。これは世界中のサットで、これは世界中のが決着。を呼んだが、アリソンはない。

・ 統領を支持するデモが、 ・ ・ 統領を支持するデモが、 ・ ・ ・ ・ 前のもののほかに聖市で いる行われたが、ブルーノ・ かる コーヴァス市長が亡くなった直後ということもあって た直後ということもあって

にこの得点を捧げていた。2月に南大河州でダイビ2月に南大河州でダイビ

は、 では、 では、 では、 では、 では、 でもある)、 でもある)、 でいた大統領が、 でがネット上で話題を呼いた大統領が、 でいる大統領だが、 でのはずの人が拡 がいソナロ」 がいる大統領だが、 でのはずの人が拡 がい現れたか。

かりの現職市長を癌たな任期がはじまっ

で失なってしまった聖市。 コロナ対策をはじめ、 これまでに進められていた 市政はどうなってしまう のかと、不安な人も少なくないのでは。任期の残り3年半強はリカルド・り3年半強はリカルド・ はんなみ。これまでほとんど ある。これまでほとんど ある。これまでほとんど おる。これまでほとんど おものところだ。 たいところだ。

●サンタクルス病院 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」

TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)

代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州) 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)

⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州) 代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト ⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

代表電話: (51) 3334-1299 サイト : https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html

⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)

代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html **⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、 リオ・グランデ・ド・ノルテ州、 セルジッペ州、 ペルナンブコ州、 アラゴアス州、 バイア州、 パライバ州)** 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

人が星に手をかざす光景 供養墓モニュメントの意味

東京都八王子市の多摩八王子霊苑内に建てられた国 際共同共用墓「メモリアル・リスタート・コミュニティ」 には熊本県出身のデザイナー、つつみよしひこさんが設 計した記念碑が建てられている。

「話をいただいた瞬時にデザインと詩が浮かんだ」とつ つみさんが語る記念碑は、黒い御影石に支えられた首く 丸い石が特徴。黒い石柱は人を表しており、丸石はタイ トルでもある星を表すという。

人が星(丸石)石に手をかざす風景でこの作 品が意味を結び完成するそう。柱の表面は光沢 をおさえるように磨かれており、雨の日に表面が 濡れた際、周囲の自然が反射して映る。 晴れた 日には力強く星を支えるように見える石柱は、丸 石を眺めながら一周すると視覚的な錯覚により 「右柱と丸右のサイズの変化を感じるようになっている。

「人も生きていればどんどん変わっていく。天気や四季、 **見る位置でも様子が変わるようにした」とのことだ。この**



国際共同供養墓の前に立つモニュメント(右手前

亡くなったと見られる。 ニュま 、。1 Toto 広で9 に島は3 **上ま市に3 **上まった。 一齢のために衰弱が進 生日で毎年ゴルフ大会まれ。上皇陛下と同じ み

まさんが「住みたい」と 言っていた山の上に井戸を 言っていた山の上に井戸を と結婚。 拡大とともに97年には

3年12月、 歳誕生日の際の堀井さん

入植し独立。 聡 子さん

社教境。立义堂、建大有

院すると期待されたが、

5 2

で、モジ市は

外ヴァリーコ

ダ 郊 復に

向か

アンド 年18歳、

郡に移転。

械を られて19年春の叙勲であれるとうになり、功績が認めない。 男和がすと、息女は5人。からない。 ン王 堀井文夫』を刊行。 18年12月に『カオリ 受章していた。 知られていなかった堀井さ ロッソ 州ボド ドケーマ市長。 次

を務める。 パウロ氏がキュレーション 皇家が集まり、 ジル東京海上は 読書クラブは熱心な読 と安全の提供を 素晴られ な社会生活と

貢献します。 **TOKIO MARINE SEGURADORA**

NOSSA TRANSPARÊNCIA. SUA CONFIANCA

豊かで

経済の発展に

いました つ

BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A.

Cinco Um」誌編集 ヤ企画局長と「Quatro グラム。JHのナターシ

者

-3 0 分が が

いのシリオ・

一。1 ウ 週。日 たっ 間かにい 後で入っ え

され

語に従事。

ンマルチンニョ農場に配耕

リベロン・プ

4

年6

聖市近郊サ

6 市

日午後5時では、日本の

コロナ禍に斃れ

寄付を行 などの

トラクタ

土木建設機

経営を開始した。 ダイス・リゾー

2001年にはパラ

トホテルの

助会、日本民謡協会な い寄付を行い、日本浪曲

して開催。

モジ文協スポーツ

建設のために、

多

本伝統芸能の普及に貢献を伝統芸能の普及に貢献を表している。

ストと共に日本語からポートと共に日本語からポートと共に日本語がらポートの

特別が

ルトガル語に翻訳された

品を紹介していくプロ

多たセ額がン

景

カオリン王

SMBC みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス 6 % www.team-6.jp

でした。そして次の年1939年に末っ子のみが生まれました。その翌年、1938年は私が年、いろんなことで人生が変わってきていた時

京都



【東京発=國分雪月記者】一般社団法人「日本海外協会」(東京所在、林隆春会 。 長)が運営する国際共同供養墓 「メモリアル・リスタート・コミュニティ」の建碑式が 15日、東京都八王子市の多摩八王子霊苑内で行われた。国籍・宗教問わず納骨で きる共同供養墓として、日本在住の外国人のために建設された。東京都議会議員の石 毛しげる氏、一般社団法人ブラジリアン・ビジネスグループ・アジアージャパン(橋本 秀吉代表理事)が支援している。 建碑式には林会長、石毛都議、橋本理事、カトリッ ク東京国際センターのホアン・マシア神父ほか関係者ら約40人が集まった。

議が所は

、 くれている。 くれている。 これている。 にれている。 にれて、 にれてい。 にれてい。 にれてい。 今後行政も含めて日本なられていまかったと思ってほしい 地にこのような墓を建 期待した。ホアン神父られるようにしたいよ ホアン神父も と

村田沙耶香さん

を開催する。

トアのアル アのアルバイト歴

同学が説で配信される。同学本語・ポルトガル語の日本語・ポルトガル語の日本語・ポルトガル語の 代社会における「普通」

加している。 加している。 加りている。 参加者の距離 ナーも設けられ、 たかしゃしまりられ、作家とけられ、作家とは視聴者からの質問コー

曲額 ベントとなっている。 出版社「Estação 同 イベントは 雑ぎ

Liberdade」の協力のしている日本文学読書クしている日本文学読書クしている日本文学読書クロッない。 ラブのプログラムの Estação

誌

poadcast-03/) は現 在も聞く事が出来る。

com.br/novidade/ ポッドキャスト (https:// www.japanhousesp.

離が縮まるイ youtube.com/japan housesp) から視聴可能。過去に配信された村間沙耶香さんの「コンビ」があれた村間がある。

ユーブ (https://www. が生まれるでしょう」 メントを寄せる。 同イベントは同館ユーチ とコ 「自分であ SAYAKA MURATA

ブラジル版「コンビニ人間」

【あつなり】

でもある石毛 式典では石毛都議 八玉 が導士を変 務

国際

同

墓りに

設スペースが

れるほ

「流確?"、個 人に保^は地*骨5 分ぎさ 下*壺ご のれにが

のつつみよし

kaigaikyoukai.com) O σ' info@nihon-

割り 関い合わせ、 関い合わせ、 か可能だ。 かす。

申り

込み

正面にはか建っ

供表がた。

カトリッ

約 2 0

0

む光が た石 している。 Arigatou 碑「ESTRELA」が建っ ひこさんが設計した記念 はデザイナー 納骨堂の正

JΗ

沙耶

香氏講演

代表作は

バニ人間』

など

は国

広養墓の か

建

「リスター 共同供

ト・コミ

光が納骨堂内を明るく 一丸い天窓から差し込 一丸い天窓から差し込 一大ができない。 一大ができまれ 個別情報は4万円。 問題がある場合は費 は4万円。経済 能となって、 わず おり、

沙耶香氏のオンライントという。いは、おいり、い説家の村田は、いまうせっかいの村田は、いいのは、は20日(木)をは、いいのでは、は20日(木)をは、いいのでは、は20日(木)をは、いいのでは、いいのでは、 クイベント 演為

なるだろうが、

が、安心して

会

パウロ市のジャパン・ エリック・ る。JHが企業

れ140万部を突破するか」を問う作品。か」を問う作品。 | 方を通して「普通とは何| 8年目の主人公の生き る。JHが企画するポッベストセラーとなってい ルネック氏が進行を務め Um_{J}

ギ・ジーネン企画はますが、 いていく。 雜誌「Quatro Cinco ことについて同氏の話を聞や「自分であり続ける」 局がルサ

編集のパウロ・ヴェ い発見を提供していくプいディスカッションや新しいディスカッションや新し 交流を通して更に深い絆で流を通して更に深い絆

贈様子父に子ナた時性ななりか供はし供に。期の、く間物らは常ったろいで高生豊違だの神に。ち、ナしい産かい た生つ | 。 しまが し 延

-安慶名家の家族写真。次男信綱を膝にのせているのが篤成 の妻カマド。左側で、白いシャツを着ている子が長男篤政。前列中央が 篤成の父金次郎、その左母マツ、左端篤成の弟恒信(三男)。後列中央 が篤成の兄篤信(長男)、その左が篤成の妹サダ、右がカマドの友人

家族に加わった年で期に私の姉よし子が

たが、母の妊娠に気づいたとき、ガスパール氏は実に気高い心の持ち主だということを示しました。 実族が増えると、収入を増やさねばと、父はガスパールという な、アルル氏は実に気高い心の持ち主だということを示しました。 をガスパール氏は実に気高い心の持ち主だということを示しました。 をガスパール氏は実に気高い心の持ち主だということを示しました。 をが、母の妊娠に気づいたとき、ガスパール氏は契約書を変え、 をが、母の妊娠に気づいたとき、ガスパール氏は契約書を変え、 をが、母の妊娠に気づいたとき、ガスパール氏は契約書を変え、 な、、苦難も過ぎたのではないかと思うほど落ち着いた日々を過ご されもまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されもまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されもまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されもまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されもまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されるまた「神様からの賜か引き裂かれるような思い以外に されるまた「神様からの賜か引き裂かれるような思い以外に されるまた「神様からの賜物」でした。夫婦は、沖縄に残して されるまた「神様からの賜か引き裂かれるような思い以外に されるまた「神様からの明神でした。 されるまた「神様からの明神でした。 されるまた「神様からの明神でした。 されるまた「神様からの明神でした。 されるまた「神様からの明神でした。 されるまた「神様からの明神でした。 されるような思いはないかと思うほど落ち着いた日々を過ご して、

ようやく夫と再会し一緒になれることで幸せのはずだったが、
この子供を沖縄に残さねばならなかったカマドは、ブラジルに
2人の子供を沖縄に残さねばならなかったカマドは、ブラジルに
2人の子供を沖縄に残さねばならなかったカマドは、ブラジルに
なりきつかったが、子供との別れの痛みを和らげる唯一の方法と
を義父の下に預けてきたのでした。
息子たちは丁度学校へ通い始
のように母は、心の中で激しいとのことで、やむなく子供達
を義父の下に預けてきたのでした。
といったが、子供との別れの痛みを和らげる唯一の方法と
なりきつかったが、子供との別れの痛みを和らげる唯一の方法と
なりきつかったが、子供を
なりきつかったが、
なりきのなりまで、
なりきを表父の下に預けてきたのでした。
なりきつかったが、
なりきのがったが、
なりまりが、
なりが、
なりがりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが、
なりが

(8)

くお暮らしのことともました。皆様つつ

様つつ

た 存 な て

棚にかけて天日にリヤカーに積んでした。刈り取った

たが

短歌四首

の幸せた 事葉薫え

をかる みい

いしめておりるつもの道を通

こ通

便

り

第

П

カリフォ

IF.

後日脱穀し、リヤカーで運んで家に持って行きりの後の田に小麦をまいりの後の田に小麦をまいた。そのころには、近くた。そのころには、近くた。そのには雪が舞い始めていた。

ラを去る七十年前の音が、 一でも年に二回の休校がいるった。当時は、温間ばかりのの手をが、夏の初めた。当時は、農業の一次の手をが、夏の初めた。と紹介の手ですべい。と言って、田植えの時間は、とこの手もかりたい時期は、農業のがあった。

少なかりしに 咲き初めてこの年の降雨 真白にぞハナミズキのな

雨花

し音を響かせひねもすを暮らしおるら

ご記入ください

い。佳

号と

所

を

◎ E・メー

ル

0)

投

す。で ッツ

のお孫

の可愛さに紹介は仲裁忘れる

るあまり

新聞「ぷらった稿を歓迎しまる

先はニ

しま

自愛くださ

bunguei.

(3)

を、小麦の刺り取りにでと、小麦の刺り取りにでと、小麦の刺り取りにでと、小麦の刺り取りにでとう。 梅雨の初めののはんで、 おりと照り付けるかとお

ノを着て毎日毎1 をミノといった。

一雨の降 利は高 の降 ミ羽

ます。

学級新

聞

阿

玉

を(?) 受し けだル

は名画に囲まれた喫茶店 たり血を売ったりしなが ら上京しアルバイトをし ら学生生活を送り、時に は名画に囲まれた喫茶店 で古典音楽を聞き、一杯 のカフェを時間をかけて味 わいながら将来を夢見た

一大農場主を夢みてブラジー ルに渡ったのですが志半ばいた。 らめ、サンパウロへ出てない。 らめ、サンパウロへ出てない。 もめ、サンパウロへ出てない。 たれない高売で世過ぎをあき たんの子供を育てました。 り愕然とした思いです。に振り回される日々であかえりみると錯誤と私欲 は変わりますが私は

もともと画の才能がない 景を捉えたつもりがそれ かの感覚やバランスがいい かと嫌になってきます。 学んだことや経験を通し から、ひまに任せて老人 を借りて生きてゆくのだい ながら、周囲の人達の力 がら、ひまに任せて老人 いているところです。 である。あらゆる人間 とである。あらゆる人間 とことはすべて滅亡し たことはすべて滅亡し とあって生の意義を認め はよって生の意義を認め はよって生の意義を認め によって生の意義を認め

と奥村さん。 1967年。静岡市内の中学教諭、蒔田晋治さん。 一中学教諭、蒔田晋治さん。 子に元気がないので、教子に元気がないので、教子に元気がないので、教

れた作文教育に関する教 ・ 高らの全国大会。詩に共 ・ 一角に張り出すと、参加 ・ 本がて管理教育が進む ・ 中、各地の小中学校の教 ・ 中、各地の小中学校の教 ・ 大学式などの行事で朗読 ・ したりするようになっ

1967年ごろ静岡市内で撮影

. バ感を集めている。 たして書籍ル

化。半世紀余り学校現言葉にあふれた作品で、「一編の詩が口コミで全国一編の詩が口コミで全国

すれば平凡な生 (とし) 古りてかえりみ 2

つついじうしきは人生きるはるかなる緑の大地眺め となみ受ける

______ す著を で 作書 を を を ち したものは、

ね稿

0

は、

は、程なく同市内で開か全国に広まるきっかけ

かけ



絵本「教室はまちがうところだ」(共同)

大型連体が明けた静岡市の市立清水高部東小学市の市立清水高部東小学り、まず自分の考えを言いるが「教室は―」を読み、「現童にそう呼び掛けた。「みんなで意見を出し合いながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいながら、より良い答えいるがら、より良い答えを言いながら、より良い答えにしょう。 場や親たちの「バイブル」として共感を集めている。後に絵本「教室はまちがうところだ」として書籍化。に広がり、読み継がれている。子どもの背中を押す言言論が、生徒らを勇気づけようと学級新聞に書いた一編、共同】「安心して手をあげろ 安心してまちがえい

といい、時田さんの長女、セージへの反発もあった。「問る中で曲折もあった。「問る中で曲折もあった。「問いただ、詩が独り歩きす

女た

ツ間す

を展めばるさんは「父に を長に反対された経験の ある先生もいたようで す」と振り返る。

まち

がっ

たってだり

れ

スリランカ人、

管理

局 訪 間

法改正案の国会審議では、野党側がウィシュマは、野党側がウィシュマは、野党側がウィシュマは、野党側がウィシュマは、野党側がウィシュマが決裂した。

ルールを見直す入管難民

受けたので、書いてみ)だそうですが感銘ール・ヒルティの言葉

を 紹

発電利

進度ない。 世間では、 で成果を報告するオン にてかれた。 は「台風列島日本のは、 について被害を抑え、 について被害を抑え、 について理解がよっなの所の を目指す産学合同研れる。 も目指す産学合同研え、 にでは、 が出れた。 も国が紹介された。 も国が紹介された。 が出れた。 も国が紹介された。 が出りてのの所の が出りてののが が出りてのが が出りた。 がれた。 がれた。 がは、 がれた。 がは、 がは、 がは、 がれた。 がれた。 がれた。 がは、 がは、 がれた。 がれた。 がは、 がれた。 がは、 がれた。 がれ ある」と話した。 大量の氷を航空機から 大量の氷を航空機から 大風速を抑え、対量の 大風速を抑え、対量の 大風速を抑え、対量の 大風速を抑え、紹介。 とし、「台風を抑え、紹介。 とし、「台風を制御した。 とし、「台風を制変をがあずかががずかに とし、「台風を制変をがあずかががずかに とし、「台風を制変をがあずかに とし、「台風を制変をがあずかに とい」と話した。 と話した。 とが大りだ。 はできたがかずかに はなった。 とは、ではまながました。 とは、でいきがながながない。 と話した。 とい」と話した。 とい」と話した。 とがまるべきだ とでいきなない。 とでいきなない。 ととでいきながながない。 ととでいきなない。 ととでいきなない。 ととでいきなない。 ととでいきなない。 ととでいきない。 ととでいきなない。 ととし、「といきなない。 ととでいきなない。 ととし、「といきない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきない。」といきなない。 ととない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきなない。 ととし、「といきない。」といきなない。 ととし、「といきない。」といきない。 ととし、「といきない。」といきない。 ととし、「といきない。」といきない。 ととし、「といきない。」といきない。 ととし、「といきない。」といきない。 といきない。 といり、 といり、

る。と発言した。 る」と発言した。 室は小さくて動物の部屋 で、入管そのものがは亡くなった。 と語った。 できない。お母さんは、かった。お母さんは、かった。お母さんは、から背を向けている母(53) 外国人の収容と送している母(53) かあ、お母さんに説明の部屋 をきない」と話した。。。。お母さんに説明の部屋 がかとした。「ちゃんとしている母(53) 外国人の収容と送遺団のかられなかった。 から背を向けている母(53) から背を向けている母(53) からいるまで帰国では、カインを表している母(53) からいる。お母さんに説明の部屋

ファーラー 大をある程度抑え込んで、大をある程度抑え込んで、大をある程度抑え込んで、大をある程度抑え込んで、大をある程度が大きたアフリカ諸国で、インドの惨状を前に緊発したためだ。右が少ない」「重症化しやすいる。若年層が大力を鳴らしている。若年層が大力を鳴らしている。若年層が大力を鳴らしている。若年層が大力を鳴らしている。「重症化しやすい高い」。アフリカの複数国で見ついる。アフリカの複数国で見ついる。アフリカの複数国で見ついる。アフリカをいうによりない。

株が検出された。 株が検出された。 株が検出された。

| にさらなれた。 | たところ、こ、 | たところ、こ、 | たところ、こ、

宙は野 5

インド惨状にアフリカ緊張

人流

若者多く条件似

| 12万5千人超と世界全 | 15万5千人超と世界全 | 15万5千人超と世界全 | 15万5千人超と世界全

初実施、保全や観光に活用

てくれる なおしてくれるし教え ない知恵しぼって教え あったときには先生が あったときには先生が まいが ない 知恵しぼって教え そんな教室作ろうやあ

海 宙 か 酻 初 生 母、 還

宇

がった答えをまちがった意見をまち うところだ」の一絵本「教室はまち やまいち まち いけない たも 0) を 部が

詩を作った1967年ごろの蒔田晋治さん(左端)。

はんとのものを見つけ あうなかでだ あうなかでだ おんなで出しあい言い あっなかでだ

長女の寺尾みはるさんは「熱血教師だったそうです。生徒たちと気持ちが通い合わない

時期もあったらしく、父自身も詩から学ぼうとした気がします」としのぶ(共同)

でいくのだ (中略) はじめからうまいこと はじめからうまいこと はじめから答えがあた はじめから答えがあた まに上空から撮影した画像を基に生息数を確認する。森林地帯にすむ動物は、無人カメラで撮影した画の情報を組み合わせ、分の情報を組み合わせ、分ので大打撃を受けたもかがなどが大力で大打撃を受けたものの、雄大な自然を楽しかがファリを柱とした画とまた。 を対ファリを柱とした画と実態を詳細に把握し、分のの、雄大な自然を楽した。 た画像やふんの痕跡などののの、雄大な自然を確認する。 がサファリを柱とした画とまた。 一つ。政府には動物の生要産業のので、雄大な自然を楽しました。 思ります。 思ります。 を得るのは観光ルートの開 を実態を詳細に把握し、 がの式典で、観光・野 生生物省の幹部は「最大 を生物省の幹部は「最大 を見るのは観光・野 だ」と強調した。 る崩

そうしてみれ

なるもようだ。

| | るサルた | ディアに | なってい

んなど幅広く対「、絶滅の恐らによると、ダいないが、地

継がれて

」と話している。れていくように思い

V

象をあたっ

られる。

黙秘権は人権として認めアーも捜査の一種であり、

る義務がある。

多々居る陸

軍予備

められているからだ。

者が防御を固めるほど、れる」訳ではない。証言

る」訳ではない。証言だからといって「逃げら

であることは、皆がやり彼だけが現役中将の格下

が、 大将クラスの閣僚の中で、 だいしょう かくりょう なか

たくない汚れ仕事が彼に

押しつけられていた状況の

議たちの攻撃も過激さ

C P I

証拠でもある。

から、

2 日均

0)

Č

良りない。野気を証言

黙秘権があると認

他人に関しては正直に語れて利な証言」だけであり、

グロー

はしなくても

許されているのは「自分に

ジャ

のラ

罪者であっても「自分に不

でネストル・セルベロがそ

の責任をパズエロになすり

釈されるかもしれない。

ナリオは見えない。 捧げるようなものだ。

(右、Palácio do

medium=webpush_

notificacao&utm_

estadao.com.br/noti

| ト12日、マガリ・クー

拒絶派の福音派教徒はど

罷免を支持と答えた人は ・ また同調査で大統領

ニャ著コラム「ボルソナロ

もありそうだ。

手がつけられなく可能

campaign=webnotificacao&utm_

para-os-ami coes,orcamentocias/notas-e-informa シ

「肯定したも当然」と解

Iでワインガルテンは全て

つける発言をするつもり

ペトロブラスCPI

の権利を申請した際、 ーにそう書いて話題になっ レンゾニは自分のツイッタ

ソにウソを積み上げるよ

うな証言になった。

明ら

だったが、できなくなりウ

ニスト、ジョジアス・デ・

トラトラッソに負けたロド

UOLサイトのコラム

ソウザは14日、「パズ

かなウソを繰り返すワイ

・ 申し立てること自体、大 ・ かいの。 ・ 中し立てること自体、大 ・ たいのようである。 ・ たいのようである。 ・ 大 ・ では、 ・ では、 ・ 大 ・ では、 ・ では、

間の話題をさらったもうた過じ、CPI以外に世

報告官が怒り心頭に達し、

ヤツを逮捕しろ!」

ح

・ 士官は実行する』だから は『上官が命令、下 は『上官が命令、下 を表している。 は『上官が命令、下 を表している。 での政権の規 での規

一紙のスクーブ

つのネタは、

はずっと前からあった。への伏り

全樣線

Planalto from Brasilia, Brasil, via Wikimedia Commons)

シスを頑なに主張する人 デデス経済相の最近の ゲデス経済相の最近の

る。

舎の鍵まで与えた」 大統領は狐に鶏に卵、

建まで与えた」と書いていは議会の"狐"に、鶏だりにゃなく、卵、鶏舎の

gos,70003711776) では「ボルソナロ大統領

com.br/blogs/dialo www.cartacapital. んな層か?」(https://

となり、 4 9 %

初めて罷免支 不支持が46

の方が多くなった。3

gos-da-fe/quem-sao-

ではなくなり、大臣職物ではなくなり、大臣職物ではなくなり、大臣職物ではなくなり、大臣職物ではなくなり、大臣職

家の機密に属するプロする上議20人は「国産権をは、 1 2日付によれば、関係では、 だが、エスタード紙

たことに関し、

そのプロフ

ルを分析している。

できない。

rejeitam-bolsonaro/) os-evangelicos-que-

3月の調査で35

ったからこの傾向は無

50%、支持が46%だ の調査では罷免不支持が

一だ。この伏然 プ「トラト エスター

ンガルテンに対し、

感染拡大による集団免疫 はワクチンではなく、 影のコロナ対策委員 の権利を行動を行動を行動している。

じコメントをするか? 白がの仲間がそう

ロキンをコロナ治療薬とし たまれた。 『頃には7千万代 年8月頃には7千万代 ないとして辞めさせた経緯』 で経済再開を目指そうと したのではないか」「クロ キの購入を、大統領が jp/2021/210424-13brasil.html) にある nikkeyshimbun. 捨てか」(https://www. 全責任を擦り付け、 ジル》 逃げ出した贖罪の山羊 誌でパズエロこき下ろし= 本紙4月24日 大統領広報役が雑

切り

の発言を連邦検察庁が捜 逮捕者は出さない。ここで 「一ブラ

員長が「私の委員会では「ズマル・アジスCPI季

委

だ」(https://youtu.

ぶが

「私の委員会では

be/4V4IGCAlrps)

と

きいん かりのあてきた えられていて公明正大なえられていて公明正大な連邦議員の権利として与 しゅんり

議員割当金 (emenda

parlamentar) とは

言い出すに至った。

逮捕されなかったのはオ

回分の申し出があったファ ように、 大統領の広報役ファ (SECOM) 元局 大統領府社会通

が、

それは覚悟してお

www.oantagonista.

100通以上

の議員書簡

イト10日付 (https://

ことになるかもしれない

もつと過酷な結果を招く

だ。

アンタゴニスタ・サ

情報公開法に基づいて、エスタード紙記者が

紙記者

今ここで逮捕されるより、察庁に捜査を要請する。

れるのが筋だ。だから検

発言が大統領と距離を置いて、そウロン副大統領の

くようになってきたこと

問題だ。

に資金を振り分けていた ら主要議員のプロジェクト

査して、その結果逮捕さ

に、

地域開発省の予算

か

も放置したあげく、拒絶に関して、交渉を3カ月に関して、交渉を3カ月が3 誰か」など山のような質するように指示したのは 問を受けるだろう。

いうコメントだ。 かつてオニキス・ロ

calado-em-cpi.html) blogs.oglobo.globo. renzoni-sobre-ficarcom/lauro-jardim/ ウロ・ジャルジンがオ・ post/so-bandido-usaisso-disse-onyx-lo したコラム (https:// ボサイトに発表 エロが弁護士と相談にだが雑誌掲載後、パ たことから筋書きが変わ だと、お上に やっぱりその筋書きはイヤ て切り捨てることだったよ ったという。 つまり一生け に申し立て Ĺ

黙秘しても からは逃げられない ゛まな

たが、 いってもパズエロ前保健相 突かれそうだが、なんと いってもパズエロ前保健相が などのダラート 査委員会(CPI)では、 などの外交問題が厳しく 18日のアラウージョ前 相もワクチン入手遅延 今週のコロナ禍議会調 い質問を繰り返す心理戦がた情報を元にした厳しいできまでに積み上 とかけて今までに積み上る関係者は全て証言合に る関係者は全て証言合に はであり、ほかのあらゆ 喚できないのは大統領だ 逮捕される。CPIで召いたことが証明されれば

「まな板の上の鯉」状態が繰り広げられる。いわば 目されるのは

が保健大臣だと誰もが思いなりに動く、操り人形におりている。 指揮系統に関する質問だ 命令を受けたか」という 繰り出される。黙秘権が あの手この手で それを証明する 黙秘権を認める判断がれる。 でた際に話題になったの 秘権)を使うのは悪党 は、 官が発言した「それ ンゾニ大統領府秘書室長 (bandido) だけだ」と

贄が逃げた」。

エドアルド・パズエロ前保健相(Palácio do Planalto, via Wikimedia Commons)

らその行為をするように 1 2 月から本格的な接続 よりも 4 5 0 万回分も多ままます。 まりも 4 5 0 万回分も多ままます。 まりも 4 5 0 万回分も多ままます。 が救われていたかが問わによってどれだけ多くの命

ナリスト がを披露した。元々の筋 は、次のような興味深い せっなうな興味深い がある。 からないでした。 がたかない。 がいたが、これでいれば、 がいたが、これでいれば、 は、次のような興味深い 捧げられる贖罪の山羊)」プゴート(生け贄として 書きはパズエロを「スケー オでジャーナリストのカ

5月 18日 (火曜日)

ナリストが予測して

た。刑法では、

警察の

っている。

情聴取の際、

どんな犯が犯

質問が、

そう判断されると多くの

注目度合いは変わらない。

これは多くの判例から、

ろう。

大統領が命じたと

認められたが、

それでも

キ判事の判断で黙秘権が

カルド・レヴァンドウス

が山場だ。最高裁の

ての責任をパズエロになすであまれ、の意を受けて全ている。 りつける発言をヴェージャ らだ。

誌の取材に答えて行った。 13日朝のCBNラジ レベルになる。 とはいえ連邦検察庁

(Bode expiatório) じし 能性も当然ある。

黙秘を貫けば、結果的にれは大統領から命令されたのか?」との質問には E S ?

てほしい」と反対したか

た」では済まない。その たりとも留置場に入らな すぐ保釈金を払って1分 とき逮捕されていたら、 いことが予想された。だ 検察庁の捜査は別 捕されなくて良かっ がその言葉の通り、 0)

。 穏便、に済まされる可 ス長官は大統領派だか トップ、アウグスト・アラ が意味するのはY 5 0) せるかに、 るだろう。

の代わりに飼い主をか、白の代わりに飼い主が、白いたの代かりに飼いまが、白いたら、 大統領になすりつけるよ もし黙秘せずに責任を

ソナロは私に2022年 指し示しているのは、ボル っていることだ」 mourao/)では「全てが vice-em-2022-diznao-me-quer-comoindica-que-bolsonaro-罷免してアミウトン・モウ 補になってほしくないと思 の大統領選の副大統領 ロン副大統領を昇格させ プだ。軍部が、大統領を でパズエロにどう振る舞 る気があるなら、 トしている。 彼は政権内の軍閥がは、ではいけんない。 その 一端が現 とコメン C P I トツ わ が P T る。 間だ

器具の購入に使われた。 かも最悪のケースでは

com/brasil/tudo-

の開 示を求め、 丹たたたつ

しめてある。 財政バランスを重視す

秘密資金」の疑惑として ・ 議員に特別に割り振った ・ できるとして ・ できると ・ できる ・ できる ・ できると ・ できる ・ でき ロン疑惑とそつくりなので スクープされた。仕組み 「ボウソロン」とも呼ば 政権時代のメンサ



ブラジルの Trator (トラクタ via Wikimedia Commons)

|相。」(https://wwv |詰められたゲデス経 nikkeyshimbun 41 colonia.html) jp/2020/200818] (https://www.

にま セントロン派閥が事実上 この勢力最大の基盤が、

o de v a s f フランシスコ川とパルナイ 管理すると言われるサン 川の流域開発公社(C だ。

ブルドーザー、AlfvanBeem, CC0, 聖州知事に近づき、ロドの離党を公言し、それにの離党を公言し、それに ナロに近寄るDEMから てPSDBに移籍する動 tadao.com.br/blogs/ **貶している(14日エス** を きを見せ、ACMネット タード (狡猾なバイア男)」と リゴ・ガルシア聖州副知室州知事に近づき、ロド Malandro baiano (DEM) を引き連れ 紙 politica.es

acao-do-dem/?utm_ baiano-e-pede-desfili neto-de-malandrofausto-macedo/ maia-chama-acm-むのは、 算å 1 コメントをした。 餌食になった」と同情的 ナロはそんなセントロンの てくれる大統領。 に、どんどん利権を渡し 大統領。支持と引き替え ざるを得ないような弱い ルギは「セントロンが好 Nでカルロス・サルデンベ 2日「アミー エスター 自分たちに頼ら ド

ボルソ ゴ社等 36%、ドリア30%で 高。現職へのそれが圧倒的に 中でも注目すべきは、 中でも注目すべきは、 中でも注目すべきは、 る大統領拒絶率が35% 派キリスト教徒)におけ に達したことだ。

source=webpush_

(https://opiniao.

カルタカピタル

サ

https://www.instagram.com/p/B4kuEhoA67U/)

「ゼ・ヤマグチ医師(本人のインスタグラムから、

開発相のロジェリオ・ファットを持ちまった。 金額が払い込まれていた。 Brasil」(PPB) プロジ リーニョだ。彼は昨 ラッソ (Tratoraço) これで大量のトラクター も書かれている。 が購入されたのでトラト 頃から「Plano Pró-年紀8 ح マ

をバンバン進めて景気回 をバンバン進めて景気回 をバンバン進めて景気回 をバンバン進めて景気回 をバンバン進めて景気回 をバンバンがある。 ではよるイ は、 ・ (記者コラム) 樹海 ・ (記者コラム) 樹海 ・ (記者コラム) 樹海 ・ (記書の動きは セントロン復活と追い 海"8 の北東伯や北伯勢を味方 であることからセントロン

の孫だ。 ネットだ。3回も州知事 人がDEM党首のACM カルロス・マガリャンエス を固めていた。寝返った一 **耳ったドン、アントニオ・** をやってバイア州政界を牛 場面が続き、静かに地 盤

ち破って、北東伯アラゴア ス州選出のアルツル・リラ の後継候補バレイアを打 (PP) が選出された。

だからマイアは、ボルソ をしやすいように作った仕は、政権人のに巣くったセは、政権人に巣くったセ 組みではないかと推測さ だ。 れる。

むしろ13日朝のCB いる。 の大統領選でルーラがど ナロ大統領には絶対に投 んどん優勢になってきて リャ世論調査では、 15日のダッタ・フォ 5 4 % が

対するルーラの拒絶率は 票しない」と答えている。 「ボルソ 来なる → C * ≡ 0

Instagram dra.niseyamaguchi Espero vocês no Espaço Life do @wtwconf! Dia 09 de novembro, sábado, ās 11h30, no São Paulo Expo! Km 1,5 da Rod, dos V 0 再生1.9万回

る場面が多かったが、マリる場面が多かったが、マリ るゲデス経済相と対立す 5 月11日(https:// エスタード紙コラム ボルソナロ大統領とロジェリオ・マリーニョ地域開発相

算に現れ、

かっただけ」(https://

politica.estadao. com.br/noticias/

でなっている。彼らは、一個音派に対している。彼らは、一個音派に対している。彼らは、一般に対している。彼らは、一般に対している。彼らは、一般に対している。

グチ医師の存在も気にな

治療を薦めたニゼ・ヤマ

ソナロ大統領にクロロキン

彼らは や左翼

(progressista)

算に現れ、議員当当金 その結果が今年度の予

と地方インフラ予算が極

論家が多い。

から、政権に向けた請

担絶派は、革新主義者 は、ないによりませる。 もっとも強固な大統領

願書が公開されていなから、政権に向けた請

につけ、ゲデスが負ける こに「秘密資金」をジャンとでも、アジャブと注ぐことでも、が次々に寝返り、2月のではまり、2月ののようにはない。 ドリゴ・マイア (DEM) do-dem/) によれば、そ traicoes-e-diasporaestadao/tratoracobr/blogs/coluna-do-下院議長選挙で現職のロ politica.estadao.com. 12brasil.html) jp/2021/210424nikkeyshimbun. 使も」(https://www.

to,70003712144)

のようなキリスト教を基 ている。同コラムいわく《こ

orcamento-secre estado-para-manter-

と抗弁している。

a-seguranca-doalegaram-risco-

こが岩盤拒否層を形成し

PI召喚の話も出ており、 博士号をもつ医師だ。C

geral, senadores-

・ 人差別、社会格差、宗教・ ・ 大きが、社会格差、宗教・ ・ い関心を抱いており、そ ・ い関心を抱いており、そ

部卒で腫瘍学/免疫学の るところだ。USP医

| り振られる「政府の秘密予算が、実は政治家に割 仕組みを作ったというより れたのが今回のスクープ 資金」だったとすっぱ抜か その極大した地方開発 大統領がそのような

の分裂 大統領のお膝 福祉

するかは、現時点では

けスキャンダルとして発展

けスキャンダルとして発

た》とある。

の関心が高まる中で、

ト 民

コロナ禍CPIに国

透明な雲行きだ。 派だけ ている。元々ローマ教皇の ようなトップがいない福音

分裂が進

大統領が演説の中でほの 誘惑されることはなかっ 盤とする福音派の人々は、 この層が徐々に拡大し かすメシア的な言説に こキチンと解明し、責任のて保健省の金の使い道を ナ禍という大惨事の責 43万人が亡くなったコ 者追求は、 てほしい。ワクチンを含め 在を明確にすべきだ。 しっかりとやっ を 任於口 0)

いずず

れにせよ、 玉

関かる。

日系社会的には、

気になるニゼ・ヤマグチ

れは開 ▽る。い」 **国**家

بح

こ別待すべ

もきで

W,

雷

【共同】陸上自衛隊と 問題を が宮崎、鹿児島両県の霧 に臨んだ。沖縄県・尖閣 に臨んだ。沖縄県・尖閣 に臨んだ。沖縄県・尖閣 がないが、自衛隊内部か らは、地理的な制約から らは、地理的な制を がないが、自衛隊内部か がないが、自衛隊と 関

大規模な訓練に慎重な姿 大規模な訓練に慎重な姿 大規模な訓練に慎重な姿 大規模な訓練に慎重な姿

対立が激化し、尖閣や台 湾の有事が現実化する懸 海上自衛隊やオーストラ 実行に踏み切った。 マ味方 のを上部隊が日本国内で 本格的に実動する初めて 本格的に実動する初めて

突でパレスチナ人21人が死亡。パレスチナ人の死者は計218人に上った。日以降の空爆の死者数は計197人となった。またヨルダン川西岸でも16日までに、軍との衝続し、ガザ保健当局によると42人が死亡した。一度の攻撃による犠牲者数としては最悪。10【エルサレム、ニューヨーク共同】イスラエル軍は16日、パレスチナ自治区ガザへの空爆を継

16日、イスラエルとパレースチナの戦闘停止を求める声明は「米国が公正な立場を取る」と、米国が、安保理声明は「緊接の一致として姿勢を変更する。 「米国が公正な立場を取る」と、米国が公正な立場を取る」と、米国が公正な立場を取る。 を展現が、安保理声明は「緊接の一致として姿勢を変更する」と、米国を支援するよっし結束を取る。 よう迫った。 おう迫った。 が、安保理を支援するよい。今 を限して変勢を変更する。 よう迫った。 を関発表には15 を取る。 を対して変勢を変更する。 よう迫った。 なが公正な立場を取る。 よう迫った。 ながいことを表したがまたもいる。 を関係でいる。 を展現を支援するよい。 と、米国を表しない」とを表した。 を発表には15 を発表には15 を発表には15 を変になる。 なが、安保理を支援するよい。 なが必要。 ながなので、 なが必要。 ながなので、 なが リーンフィールド米国連し、民間人の犠牲者の増し、民間人の犠牲者の増し、民間人の犠牲者の増加に「深い懸念」を表明が、

「北京共同」中国共産党はこのほど大学の研究党はこのほど大学の研究し、教員や学生のというでも制約を受けていた。一「学問の自由」は監視を強化する規則を通知を通知を通知を通知を通知を通知を通知により完全に否定された高等教育機関における「党組織工作条例」は監視強に、今年4月16日に施で、今年4月16日に加速で、今年4月16日に加速を対象に対して、大形だ。

筋を示しておらず、落としどころは見えていない。とこまで連携が進むかはという立ちを募らせる。という立ちを募らせる。という立ちをするがある。という立ちを募らせる。という立ちを表しておらず、落というでは、

携わる日本政府筋は、英 関での先進7カ国首脳会 議(G7サミット)に合 韓首脳会談の位置付けに 大統領に自ら対話を呼び 大統領に自ら対話を呼び 大統領に自ら対話を呼び 大統領に自ら対話を呼び 大統領に自ら対話を呼び 大を内外に与えるのは望ま とてかのようなイメージ

まジさび寅菅に米合会英

い」。外交・安全保障に 極的に提案する話ではな が、こちらが積 未知数だ。 大田数だ。

ノルウェー、チュニジアの一会合を要請した中国とける方針を示した。

関係が一気に進んだ」。の危機感を共有する日は制限されるが、中国 **訓練で、協力相手は吹さらに今回の離島時**

欧防 州衛 へ有する日豪 のが、中国へ

は、海軍力の象徴的存在 である空母「クイーン・ である空母「クイーン・ 本ランダ、ドイツも日本 である空母「クイーン・ である空母「クイーン・ である空母「クイーン・ である空母「クイーン・ である空母「クイーン・ を中国による台湾統一の目 に示す。 にいずるとする米国がぶつかり

玉

企機

火星に

着陸

北 京

共 同

早

Ш 真

国 国 営

の中央テレビに

強国

へ成果

3のをり決富

さ秒

で生かして成りので走る運動

意まする 東中する沖縄をはじめ、 東中する神縄をはじめ、 神野がよりない。 神野がは、東が大勢だが、あるとの見方がといる。 中国ははぼ影響しないで、 中国はは、東アジアの見方が濃いなが、 東アジアの場でと、 で、 の構図いなが、 ある自衛で、 の構図いが、 なるとの見方が濃いなが、 で、 のは無理がある。 で、 の構図がという。 で、 の構図がなが、 の構図がなが、 の構図がなが、 の構図がなが、 の構図がある」と がある」と がある自衛で、 の構図がが、 ながが、 の構図がが、 の構図がが、 の関図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の構図がが、 の相図がが、 のも消でが、 のもが、 のもが、

中国「学問の自由」

認めず

党が思想監視強化の規則

作が適切に行われている 大東思想」や「愛国主 は思想教育を「最優先す を主義思想」や「愛国主 社会主義思想」や「愛国主 社会主義思想」を徹底す を変すると を変更求。政治思想工 のおきなの教育をすると を変更ませる。 を変更主 が適切に行われている

得るとしている。 特処分や責任追及 施し、不十分な場 が巡視活動を定期 員任追及もあり -分な場合は警 動を定期的に実 いに等しい」と漏らした。も失う。学問の自由はな由派。と見なされれば職する制度が広がり、『自

判されるという。

批

いっと、過去最多に。海 外客受け入れや変異株の でいる中国製ワクチンの 有効性が比較的低い疑い があると指摘した。 バーレーンは昨年、中 バーレーンは昨年、中

を

1 中 号国

大谷、

値

金の逆転アー

回

降

の決勝弾

は

初

洲会) は9位だ 18年27

は9位だった。

|本で右肘を剥離

離骨折 骨位。

徳多た吉

学生200人に対しる教員を配置することもる教員を配置することや、学生るの割合で政治思想を教える教員を配置することも

種

25

玉

も

新型コロナウ

玉

0)

効性に

【共同】新型コロナウイルスワクチン接種が進んでも感染者が再拡大するでも感染者が再拡大するでも感染者が再拡大するでも感染者が再拡大するでも感染者が再放力といった世界有数のに近れる。 でも感染者が再拡大するでも感染者が再拡大するでは、変異株の影響やは、変異株の影響やは、変異株の影響やいる。

ま

| 約10万人のセーシ | 見当がつかない」。 シェ人 る

ツ

闰

ル合か

に 裕一】 凡退すれば今月2 一 をかけた。 4 一 5 の九回 一 際で、エンゼルスの大 をかけた。 4 一 5 の九回 と 2 死一塁、抑え右腕バー ・ ンズの内角球を振り切った。 た打球は右翼ポール際へ。 一 た打球は右翼ポール際へ。 でほしいなと いう願いは通じ、打球は スタンドに飛び込んだ。

は、背後に米国が控えているためだ。歴史問題との対話を担否しないるためだ。歴史問題と、 ア洋艦隊司令官(現インド、大平洋の公聴会で、日韓関し「(北朝鮮に)くさいる恐れがある」と警告 がある。アキリーノ太いを打ち込むのに利用される恐れがある」と警告 る計画だ。
 に打ち上げられた。今年
 に入り、火星表面を観測
 に入り、火星表面を観測
 とととはを指面していた。日本もとに
 との24年の探査機打ち
 上げを計画している。
 米航空宇宙局(NAS

る

どうかは見通せの隔たりは大き に成功した。 22年に完成させる計画 22年に完成させる計画

日本側との隔れない。

茂木敏充外相はG7外 があった。日韓会談は付け足し程度の話だ」と、 け足し程度の話だ」と、 冷ややかに語る。 それでも日本が韓国側

に疑義

4 打

席

目までは無安

に夢を与えた。

レッドソックス戦の9回に逆転2

ンゼルス・大谷=ボストン(共同)

は大きい」と余韻に浸った。引き揚げる直前には た。引き揚げる直前には た。引き揚げる直前には た。引き揚げる直前には た。引き撮ける直前には た。引き撮ける直前には た。引きとれた。1世 にペンを走らせた。1世 にペンを走らせた。1世

は 1 8位だった。 は 1 8位だった。 は 1 8位だった。。 は 1 8位だった。。

ランを放ち、雄たけびを上げるエ

9

入 歳 橋 本

初V

で五

萱と初の

0)

代表切

筒 F

香

ヤ を

レイズを戦力外

| で2位の萱和磨(セントラルスポーツ) が3位、三輪哲 | で2位の萱和磨(セントラルスポーツ) が3位、三輪哲 | で2位の萱和磨(セントラルス | で2位の萱和磨(ローラルス | で2位の萱和磨(ローラルス | で2位の一声を | で2位の萱和磨(ローラルスポーツ) | で2位の萱和磨(ローラルス | で2位の萱和アース | で2

大回以降に決勝本塁打 たまっこと と思う」と満足そうにう と満足そうにう と思う」と満足そうにう と思う」と満足そうにう と しょう と 満足 そうにう と しょう と 満足 そうにう と 満足 そうにう なずいた。

ラウトと大谷を入れ替え 「たくない」と右打ちのト を経は「左で1、2番にし たくない」と右打ちのト では、一点ででも、1番に左打 をおい」と右打ちのト

抜群 0)

叔父ほう

は、「共同=七野」 元横綱 切れ味抜群の足技で大関 5度の優勝を誇る叔父を 音を 1 で22歳になる将来楽 ししみな新鋭は「(元朝青に) 怒られないように、 と手応えをにじませた。 で仕留めた。8日目には おいしており、勝負勘が だる。本人は「狙っていたが良かった」と言えば、 が角理事長(元横綱北勝 は「黙っていたら決 を評価した。

2

葉・日体大柏高に留学。 意した。3歳で馬を乗り 意した。3歳で馬を乗り 意した。3歳で馬を乗り を入り、50メートルを がらレスリングのため千 ・日体大柏高に留学。らレスリングのため千2015年にモンゴル ためゴ

元朝青龍からは「±優勝を果たした。 時に全国高校総体個 個

2 4

打点だった。



豊昇龍(左)が外掛けで正代を破る=両国国技館(共同)

足技で

つ豊昇龍

割9分7厘、8本塁打、昨季は51試合で打率1利用してレイズ入りしたポスティングシステムをプロ野球DeNAから

だりた。

率

ツポーズする橋本大輝=長野市ビッグハット男子個人総合 最終種目の鉄棒の演技を終え、

手として26試合に出

(共同) ガッ

NORI ITIBAN

ANO XXIV - Nº 5731

日の首相の対応があったとれ海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地海道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などを追加した14地南道などの対応があったと

政権幹部は「やるべき」接種完了を目指している。

のなはる 1い、1 4と72

7月末までに完了でき

原因で感染者が1人でも、出たら批判の嵐だ。リスクリカない」と強調。政府はしたら、さらに支持率が下したら、さらに支持率が下したら、さらに支持率が下したら、さらに対別で開催したら、さらに対別で開催したら、

いとする市

【共同】菅内閣の不支持に不信任を突き付けた」と「日民が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日民が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日民が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日民が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日民が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日本が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日本が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日本が政府のコロナ対策」に不信任を突き付けた」と「日本が政府のコロナ対策」に対している。

www.maruiti.com.br

が影響した。行き当たり が影響した。行き当たりのではないか」 自民党幹部は16日、

手だ」と頭を抱えた。 手だ」と頭を抱えた。 も取材に「コロナ対応についての不満が強く出ている。 (感染防止の)結果を出していくしかない」と話した。 首相はワクチン接種をコローが開ばいる。 がでのではいかない」と話した。 がでのではいかない」と話した。 がでのではいかない」と話した。 がでのではいかない」と話した。 がでいくしかない」と話した。 がでいくしかない」と話した。 がでいくしかない」と話した。 がでいくしかない」と話した。

種を進めて感染拡大を抑え 種を進めて感染拡大を抑え なおも「今後はワクチンの 、なおも「今後はワクチンの 、とでが高齢者接種に関す だが高齢者接種に関す だが高齢者接種に関す でなって徐々に国民 でが高齢者接種に関す である。

強くなっている。

世論調査

対策

及の構えを強

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 18 DE MAIO DE 2021

11-3208-6588 R\$ 6,00

た722件

は有効とする。

師も交え研修が始まった。れも17日から民間の看 大阪260人態勢で、いず フなどを含め東京350人、 たい」と激励した。運営スタッ

護

日米軍

施設

7

割が集

加人数も約40人に制年に続き中止し、集会の

日米仏

力

初 め その 本土復帰の日の恒例 も許せない」と憤った。 野古新基地の建設が進む

約1万8483ヘクタール 縄の在日米軍専用施設は、 防衛省などによると、沖 防衛省などによると、沖 る基本的人権の保障を切望

目される。 ・中国される。 ・中国される。 ・中国される。

え。中国側の反応が注に、中国をけん制した東シナ海の緊張関係を東シナ海の緊張関係を

むの

9年を迎えた。復帰に際し、基972年の本土復帰から4【共同】沖縄は15日、1

VENDA em BANCA

衛省ホ

Ε

始まって以来のオペレーショ泰秀防衛副大臣が「自衛隊が開かれた。東京では中山

完遂できるようお願いし



同庁舎3号館(共同)前、東京都千代田区の種センターの接種ブー

★大規模接種センターでの編成 本 大規模接種センターでの編成

接種できる人数は開設当初の住民限定。1日当たりにの住民限定。1日当たりにの住民限定。1日当たりにのが、17日からののは、17日からののは、17日からのでは、17日からのでは、17日からのでは、17日からの

ない」と声を張り上げた。食となることを絶対に許さる。島が再び、戦争の餌

地のない平和な島」を求めたが、現在も在日米軍専用施設の約7割が沖縄県内に集地司令部が入る米軍キャンプ瑞慶覧のゲート前(北中城村)で集会を開き、過剰が、現在も在日米軍専用施域、米中の緊張の高まりを挙げ「この島が戦争の最前に立たされようとしている。島が再び、戦争の最前に立たされようとしている。島が再び、戦争の最前に立たされようとしている。島が再び、戦争の最前にない。

たっても多くの

し付けられ理

壁不尽だ。以米軍基地

復帰约年的內埃德

米軍キャンプ瑞慶覧のゲート前で開かれた抗 議集会で気勢を上げる参加者= 15 日午前、 沖縄県北中城村 (共同) る街宣車を警察官が警備しと星条旗がはためき、周辺と星条旗がはためき、周辺 加人数も約40人に制限。年に続き中止し、集会の参年に続き中止し、集会の参事「平和行進」などは新型事「平和行進」などは新型

辺が 大平洋戦争末期の沖縄戦 では、県民の4人に1人が では、県民の4人に1人が りに収用され「銃剣とブル りに収用され「銃剣とブル りによる事件や事故も続 と言われた。米

15日午前、演習場付近 は雷雨となった。ヘリボン訓は雷雨となった。ヘリボン訓 は雷雨となった。ペリボン訓 島にヘリで部隊を送り込み 上陸させると想定。迷彩服 とないのある草原を警戒しながら移動していった。悪天がら移動していった。悪天がら移動していった。悪天がら移動していった。悪天がら移動と、艦艇からのへリの飛行は取りやめた。 人、フランス陸軍と米海兵「水陸機動団」の約100年日までの訓練には、の飛行は取りやめた。

水艦戦や防空戦を訓

テレビ局やアメートルで スマースントルショー

は、海自のヘリコプター搭載 型護衛艦やイージス艦など 型護衛艦やイージス艦など が入り、各部隊による連携 が入り、各部隊による連携 が入り、各部隊による連携 ではヘリボンに続き では、リボンに続き

大学を表表した。 一次の主に、 一次の主に、 一次の主に、 一次の主に、 一次の主に、 一次の主に、 一次の主に、 一点を共同で作成。14日から 一方でで成。14日からででは、 一方ででは、 一方では、 一方ででは、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方でできに、 一方でできに、 一方でできに、 一方でできに、 一方でできに、 一方では、 一方では、 一方でできに、 一方では、 一方で、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、 一方では、

万間で用意した2万5千件全てが埋まった。、 大阪会場は午後1時ごろに予定通り開候接種センターの予約受け付けが17日始帰りを対象に自衛隊が運営する高齢者向け として、東京5千人、大阪25千人とする構想。ワクチの出ている米モデルナ製をお出ている米モデルナ製をは作業に慣れる必要がある。は作業に慣れる必要がある。は作業に慣れる必要がある。は作業に慣れる必要がある の大手町合同庁舎3号館は4、7、10階に計28の接種用ブース、計27の問診に配慮し階段に手すりを取り付けたり段差がある場所をスロープにしたりする改装を及ロープにしたりする改装で同じ階で完結できるようで同じ階で完結できるようにした。

東京会場となる千代田区 (グランキューブ大阪)では、北区の大阪府立国際会議場 スカレーターで移 感染防止のため、 てエレベーターは使 もともとバリアフリ

設計で大きな改装はない。 受動しても 便わず、エ 原則とし

取り戻しつつある欧米とは 大などによる16日まで、 がる。英オックスフォード 回投与された人の割合は、 平均の約9%に及ばない。 平均の約9%に及ばない。 平均の約9%に及ばない。 で、少なくとも1 を種種体制の整備遅れが際立って が進み、普段の生活を で、少なり、世界 で、少なりとも1

世界の接種回数は同大などの14日時点の調査で約560万回にとどまる。高齢者接種が本格化し、近く新たなワクチンが承認では米ファイザー製のみのでは米ファイザー製のみのでは米ファイザー製のみのかった。

どを再 順調なら6月に

(米紙)とも批判される。 日本以外の先進7カ国 なくとも1回接種した人の 数のワクチンを承認し、少 割合は25%を超える。日 本は「先進国クラブ」とも

ンマーなどアフリンマーなどアフリー 世界保健機関(W が一因。世界の低さは、 接種率の低さは、 が一因。世界のほさは、 が一因。世界のほさは、 が一方。世界のほさは、 が一方。世界のほさは、 が一方。世界のほさは、 が一方。世界のほどは、 が一方。世界のは、 が一方。世界のほどは、 が一方。世界のは、 が一方。世界のは、 が一方。と、 が一方。 が一。 一方。 が一。 が一方。 が一方。 が一方。 が一方。 が一方。 が一方。 が一方。 が一方。 大半の規制を発う中の規制を発発の違いは著しい。日本と同水準には著しい。現在と同水準には著しい。 アやガーナ、ミンの国は、チュニン ミヤ

険なまやかしをやめるとき

途上国水準、欧米と差

対照的だ。 対照的だ。

界本

100 D

位以超

(米紙) とも批判される混乱が続く。 よる混乱が続く。 まる混乱が続く。

は「壮大なオウンゴール」 促乱が続く。 機能不全 足や、 電話予約殺到に

種

摘した。ワクチン供給の国世界保健機関(WHO)は世界保健機関(WHO)は世界保健機関(WHO)は世界保健機関(WHO)は 神人ル島日N 27 21 17 15 14 11 セ 管ヤ広中 一大で輸出を制限した。 X(コバックス)」が頼 が、供給元 のインドは感染急拡 のイントは感染急拡 Ď

率 .711 .600 .548 .441 分267566 差 11 14 14 19 21 26 4.5 2.0 3.5 1.5 4.0 .400 .297 本 .559 .556 .529 .485 .472 .394 勝 19 20 18 16 17 敗 分87787 差 楽ソロ西オ日 フッ リハ リハム 天トテ武ク 0.0 1.0 1.5 0.5 2.5 16 日 20

東 横綱★白 鹏 大関大関 I朝正高御芸 山代安海 貴景勝 照富士 隆の勝 関脇小結 大栄翔 北勝富 小結 若隆景 明 生 2 千代国 4 阿武咲 逸ノ城 宝富士 5 6 7 8 遠 輝 9 10 10 11 11 12 13 隠岐海 大 千 代 大 千 大 大 12 13★明瀬山 14★竜 15 魁 電聖浦 14 00000 15★翠富士 岩 河 天空海 千代丸 ○●○○● 16 ••0 16

が、大きな混乱は起きていが、大きな混乱は起きてい。 ワクチン接種を始めた トラブルが続出。今後もスや電話がパンク状態となる自治体では、システム障害ない。ワクチン接種を始めた に入る。待機画面でしばら く待たされるケースもある 東京は5万件のうち午後8時現在で約4万1千件の予約が入った。始。希望者が殺到し、大阪は約25分間で用意した2万5千件全でまった。東京会場は午前11時ごろ、大阪会場は午後1時ごろに 新型コロナウイルスワクチンの大規模接種センターの予約受け付けが17日:【共同】首都圏4都県と関西3府県を対象に自衛隊が運営する高齢者向: ン)から専用ページ煙信アプリのLINF

東京都千代田区の大手町合

「もっと早めに手を打

で、きだった」とこぼす。 いがある。 で、ま京五輪・パラーの場合、東京五輪・パラーの弾みとしたいとの期待感がある。 がある。 ドどころか急速に反対論が下どころか急速に反対論が 左輪中止を求める意見は だが今回の世論調査では

スを実施。原爆資料館から人が4回に分けてトーチキー 明折雨が降る中、計86 メートルをつないだ。1回目原爆慰霊碑までの約100



聖火の点火式で「トーチキス」する坂井孝之さん(左) = 17日 午後、広島市の平和記念公園 (共同)

公園は一般市民が立ち入り禁止に。通り掛かった広島市の自営業隅田さちえさん(60)は「政府が感染対策に失敗し続けている中、五輪を強行してほしい人なんていない。聖火セレモニーをする意味が分からない」とあきれ顔。パート由い」とあきれ顔。パート由に休業や時短を求めておいる。

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp/ Facebook: www.facebook.com/Nippak.Nikkey/

Rua da Glória, 332, Liberdade,

Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Assinatura Anual Semestral R\$ 550,00 WEB R\$ 1100,00 R\$ 900,00 R\$ 480,00 Impressa Digital (PDF) R\$ 500,00 R\$ 270,00

聖火リレー広島1日目 公園 で無 緊急事態宣言下 客点

加2る庄らさト金ト2のネリ し3は原三ん金メル0競イリ た人だった。 がったす3理リ泳メ女五デ 参た走や2絵スぎー子輪ャ

からスター

義則さんの弟孝之さん (74) 終ランナーを務めた故坂井

添えた。「世界中に見ても らえる五輪を開催してほし らえる五輪を開催してほし らえる五輪を開催してほし を持ち、 重みを感じた」

と

グ・サンフレッチェ広島元が参加。最後にプロ野球広のある広島で、たくさんである広島で、たくさんの感謝の気持ちを込めた。と話した。 グ・サンフレッチェ広阜文昭さん(82)やJu女田さん(82)やJu 4回目は被爆天顔で語った。 の梶

て、今なぜ聖火なのか」と 104歳の富久正二さんが 感染防止のため断念。作家 感染防止のため断念。作家 の湊かなえさん (48) ら

訓練=15日午前 道陣に公開され 霧島演習場で報 霧島演習場で報

がある。